
 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2843回例会  2021年 12月 1日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：藤田 典之 直前会長     司会：浦田 順子 ＳＡＡ  

         

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし  

  

 

                            

３．会 長 の 時 間 ～藤田（典）直前会長                   

・本日は野尻会長が不在でありますので、私が会長代行を務めさ 

 せていただきます。 

 先日は、クラブ創立記念夜間例会や家庭集会もあり、約一年半 

 ぶりの会食を伴う会合がもたれました。 

 久しぶりに楽しい時間が持てたということと、懇親を深める意味では、会食することはそれなりの意味があるなと

感じました。コロナがこのまま収束してくれれば、このような機会が多く持たれるだろうと思っておりましたが、先

日、新たな変異株、オミクロン株が世界に広がりつつあることが報道され、日本でも感染者が確認されておりま

す。昨日から入国規制が発令されております。回復に向かいつつあった斜里の経済にも悪影響を及ぼす可能

性があり、特に飲食店やホテルなどは大変な脅威を感じているものと思っております。 

 斜里町では、昨日より、地元の活性化を目的に「まんぷ食うポン+2」が発売されました。内容については皆様ご

存知かと思いますが、ロータリアンができる地元貢献の一つとして、ぜひとも購入していただき、利用していただ

きたいと思っております。 

 コロナも含め最近の私たちの周りでは様々な困難な課題が出てきております。 

 中国共産党による覇権的活動や環境問題を含めたＳＤＧsへの対応とＣＯＰ26の失敗、円安などの影響による

原油価格の高騰や物価の高騰、国内においては、異常気象による漁獲高の減少や中学校をはじめとした「い

じめ問題」など、挙げればきりがないのですが、中でも「いじめ問題」が殺人事件にまで発展するほど深刻さを

増しております。子供たちが将来に希望が持てないなど、精神状態が不安定なことが大きく影響していると思わ

れますが、我々大人たちもしっかりと子供たちの将来に目を向け、少しでも子供たちが希望の持てる社会にな

るよう行動することが求められているような気がしております。 

 オミクロン株が今後どう影響していくのか未知数ではありますが、これらを含めたあらゆる問題に対しても皆で協

議し、連携して、しっかりした対応を取っていくことをロータリーの皆様には期待しているところであります。 

 それでは、短い時間ではありますが今日一日、よろしくお願いします。 

 

４．幹 事 報 告 ～なし 

 

 

 ・武藤出席・プログラム委員長～1月の例会プログラム発表 

  ◉ 1/5（水）  休会 

  ◉ 1/12（水） 第 2847回例会～新年交礼夜間例会  

  ◉ 1/19（水） 第 2848回例会～クラブ管理・運営委員会担当 

  ◉ 1/26（水） 第 2849回例会～会員卓話 高木会員 

 ・今井会員～11/25（木）に斜里高校で行われた「トークフォークダンス」に参加してきました。 

         11/27（土）の家庭集会には 12名の会員の出席をいただきました。ありがとうございました。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～省略   

５．委員会、その他の報告  ～藤田（典）直前会長 

● 会  長： 野尻 勝規    ● 副 会 長： 元木 誠二   ● 幹 事 ： 鈴木 市郎 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                   ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             Shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

 ・樽見親睦委員長～12/11（土）の「年末家族親睦パーティー」についての詳しい説明がありました。 

 ・田中職業・社会奉仕委員長～親睦パーティーでのチャリティーオークションについて詳しい説明がありました。 

 ・豊島会報・広報・雑誌委員長～ガバナー月信 12月号 15ページに当クラブが 8月に行った「オンラインバスツア

ー」の記事が載っています。 

  

 ✦年次総会  次年度役員・理事発表～元木次年度会長 

       ・会 長               元木 誠二 

         ・直前会長             野尻 勝規 

         ・副会長兼会長エレクト 

兼クラブ管理・運営担当理事       村田 均 

        ・副会長               高木 壽一 

        ・幹 事               森田 拓巳 

        ・会 計               森澤 敏   

        ・奉仕プロジェクト担当理事   藤枝 靖 

        ・公共イメージ担当理事     豊島 和敏 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～藤田（典）直前会長 

✦R財団補助金管理セミナー報告 

  元木次年度会長によるパワーポイントを使用しての 

  解説がありました。  

✧日下会員～前回の地区補助金について 

① 補助金の機会 

2018-19年度藤枝会長年度でロータリー財団 

委員長を担当、地区研修で地区補助金の説明 

があり、当クラブも補助事業が出来たらと思い 

計画しました。 

② 申請での苦労 

地区事務所より申請書類が送付されましたが、研修時のテキスト 

に記入例が記載されていましたので支障はありませんでした。 

プロジェクト概要の記入では鈴木社会奉仕委員長との連名で申 

請書に署名し、プロジェクト名称を「地域安全対策支援事業」とし、 

以下の内容としました。 

≺事業内容 

少子高齢化が顕在化する中で人口減少と空き家の増加が身近 

な問題となってきています。 

高齢者の増加や空き家の増加は従来の暮らしの安全を守る課題に対して新たな方法を必要としています。

従来、防犯は公共機関とともに自治会や商店等の地域の人々の活動の成果であったものです。高齢化社

会はこの活動の減少と繋がり、更に高齢者の徘徊や子供たちの交通事故や安全を守る人員の減少をも引

き起こしています。 

町内には公共の防犯管理装置がなく不安な一面を呈しています。 

こうした中、安心安全を守るべく自動ビデオカメラによる防犯管理システムの導入が急務であると考えま

す。 

   ③ 実行して良かったこと   

     ビデオカメラ設置から 4年目ですが、町に寄贈し管理を依頼しましたので設置後の検証はしていませんで

した。 

     今回のスピーチにあたり、役場訪問を鈴木委員長に連絡したところ、先日不審者の件でビデオが検証され

た旨を聞き、利用の状況がわかりました。カメラ設置を致しましたが、ビデオ再生されぬことが一番ではない

かと思います。 

    最後に、、申請経過で一番苦慮したのがカメラの設置場所でした。最終的には、鈴木委員長と共に役場担 

    当者を訪ね、設置条件、場所を相談し、国保病院の横に決定し、安堵したことが印象に残っています。 

 



 

 

 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～樽見親睦委員長 

  ・本人誕生祝～丹羽、武藤、森澤、今井、藤田（大）各会員 

 ・奥様誕生祝～藤田（大）、日下、中島各会員 

 ・結婚記念祝～森澤、藤田（大）、武藤各会員 

 

 

 ◉本日出席～32名中 19名出席（出席率：59.3％） 

 ・11/17（水）～19名出席（出席率：59.3％） 

 ・11/24（水）～25名出席（出席率：78.1％） 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 12/8（水）第 2844回例会（産業会館 2F））～ゲスト卓話（担当：出席・プログラム委員会） 

 

 

 

 

 

 

                   11月 27 日（土） ZERO 12 名参加 
 

             今回は、今井・日下会員の担当です。 
           丹羽・高木会員から IM についてお話 
           がありました。 
           日下会員より「AIのわな」というテ 

ーマのお話があり、その後「コロナ 
禍でのロータリーの変化について」 

           参加者全員から意見をいただきま 
した。  

  本当に充実した家庭集会でした。             
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                       

 

     

   

 

８．出 席 報 告 ～武藤出席・プログラム委員長 

 斜里 RC 会長のテーマ 2021-2022 国際ロ－タリ－のテ－マ 


